

INFORMACIÓN SOBRE LA RECOGIDA DE DATOS PERSONALES

Sus respuestas serán tratadas en el marco del proyecto de tesis **«Global value chains and the environment: A macro sectorial political economy approach» (Cadenas globales de valor y medioambiente: Un enfoque de economía política macro sectorial)**, dirigido por Pascal Grouiez, miembro del LADYSS, y José Raúl García Barrios, investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México.

El objetivo principal de esta investigación es estudiar cómo «los diferentes actores dentro y fuera de la cadena de valor del automóvil han ejercido diversas formas de poder para promover u obstaculizar los procesos de mejora del medio ambiente».

La corresponsable del tratamiento es Anne-Peggy HELLEQUIN (directora del LADYSS- Universidad Paris Nanterre - Edificio W 217 A - 200, avenue de la République - 92001 NANTERRE Cedex - Francia).

Description du projet et du traitement

Dentro de este marco, usted ha accedido a participar en una entrevista de una 30 hora en la que le haremos preguntas sobre su identidad, su profesión, su opinión sobre el impacto de la industria en los recursos hídricos, sobre la contaminación y la degradación de la naturaleza y, en concreto, del agua, sobre las estrategias de los diferentes actores para mejorar o degradar la naturaleza.

Su participación es totalmente libre y voluntaria.

La base legal del tratamiento se basa en:

-El tratamiento se realiza en el marco del cumplimiento de una misión de servicio público

I. Collecte des données, destinataires et conservation

Sólo se recogerán y se tratarán datos estrictamente necesarios para nuestra investigación. Esto incluye datos que se refieran a su identidad, su profesión, su opinión sobre la contaminación y la degradación de la naturaleza y el agua, y su opinión sobre las estrategias de los diferentes actores para mejorar o degradar la naturaleza.

Usted es libre de retirarse o de dejar de participar en este proyecto en cualquier momento. Esta retirada no tendrá consecuencias.

Los únicos y exclusivos destinatarios de los datos son: Alberto Gabino Martínez Hernández, doctorando en el LADYSS, Pascal Grouiez, profesor universitario de economía en la Universidad Paris Cité y miembro del LADYSS, y José Raúl García Barrios, investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Sus datos personales pseudonimizados se conservarán en una base activa hasta 2028. Después de esa fecha, los datos se archivarán definitivamente de acuerdo con la normativa vigente. Las entrevistas se transcribirán y, a continuación, se eliminarán

los archivos que contengan su voz. Su identidad quedará protegida y no reconocible en todo material escrito a partir de sus comentarios (informes de entrevistas, notas de observación, notas de análisis entre investigadores, publicaciones...). No se conservará ninguna otra información que pueda revelar su identidad.

Los resultados de esta investigación se difundirán de forma anónima en simposios profesionales y científicos y en revistas profesionales y académicas.

II. Mesures de sécurité

Para garantizar la confidencialidad de sus datos y evitar su divulgación, en el momento de la recogida, transcripción y análisis, los archivos se depositarán en un servidor seguro del CNRS TGIR Huma-Num. Al final de las entrevistas, los datos serán anonimizados y almacenados en el almacén de datos LADYSS Sharedocs del CNRS TGIR Huma-Num y posteriormente archivados de acuerdo con la normativa vigente.

Se han adoptado las siguientes medidas de seguridad, tanto físicas como logísticas: copias de seguridad, instalación de software antivirus, contraseñas y cifrado del disco local.

Todos los datos se conservarán en Francia.

III. Exercice de vos droits

Puede hacer preguntas sobre esta investigación en cualquier momento poniéndose en contacto con Alberto Gabino Martinez Hernandez por correo electrónico **albertogabinomar@gmail.com** Puede acceder y obtener una copia de los datos que le conciernen, oponerse al tratamiento de dichos datos, rectificarlos o eliminarlos.

También tiene derecho a limitar el tratamiento de sus datos. Puede ejercer estos derechos dirigiéndose al laboratorio LADYSS, UMR7533 del CNRS, Universidad Paris Nanterre, edificio W, 200 avenue de la république, 92001 NANTERRE, www.ladyss.com. También puede ponerse en contacto con el delegado de protección de datos del laboratorio LADYSS en la siguiente dirección: CNRS, Service Protection des Données, 2 rue Jean Zay, 54519 Vandoeuvre-lès-Nancy Cedex, dpd.demandes@cnrs.fr.

No obstante, tenga en cuenta que el ejercicio del derecho de supresión (artículo 17 del RGPD) podría verse impedido debido a que este tratamiento de datos persigue una misión de interés público. Lo mismo ocurre con el ejercicio del derecho a la portabilidad (artículo 20 del RGPD).

Si, tras ponerse en contacto con nosotros, considera que no se respetan sus derechos en materia de protección de datos, puede presentar una reclamación en línea ante la CNIL o por correo postal. CNIL, 3 Place de Fontenoy, TSA 80715 – 75334 Paris Cedex 07 (https://www.cnil.fr/).